



# 若あゆだより

第38号（令和5年11月22日）

岩脇小学校学校だより

## 体操検定の練習をがんばっています！

11月に入って、4～6年生の希望者を対象に体操検定会に向けての練習を行っています。今年度は、26名の子どもたちが参加してくれました。

器械体操の技は「できる」「できない」がはっきりする場合が多く、技術や体力だけでなく「くじけない・あきらめない心」も大切です。また、怖さを克服する「勇気」も必要になってきます。

体操の練習を通して、子どもたちが体も心も一回りたくましく成長できるよう、しっかりと支援していきたいです。



## 低鉄棒が新しくなりました

経年劣化により撤去していた低鉄棒ですが、このたび新しいものを設置していただきました。新しい低鉄棒は、80cmが3台、100cmが3台、130cmが1台です。

使用解禁日の休み時間には、たくさん子どもたちが遊んだり、技の練習をしたりと、久しぶりの鉄棒を楽しんでいました。

鉄棒には体を上下方向に回転させる技が多くあり、これらの運動に取り組むことで、全身の平衡感覚や逆さ感覚、遠心力・速度に対応した全身のバランスを養うことができます。また、体を腕で支える力やぶら下がる力も身につきます。「鉄棒が苦手」という子も多いですが、これを機にチャレンジして行って欲しいと思います。



## 新しい保健室の改修工事完了

保健室の移設（旧体育倉庫の改修）工事が完了しました。

保健室が1階になることで、休み時間に運動場でけがをした場合のアクセスがよくなるとともに、保護者への引き渡しや万が一の救急搬送もスムーズに行えるようになります。また、今まで別室にあったシャワールームも保健室に備え付けたので、使用時のプライバシーの保護などもやりやすくなりました。

現在の仮の保健室（ふれあい3組）から新保健室の引っ越し作業は、ふれあい学級の引っ越し作業と併せて行う必要があり、人手と手間がかかるため、12月の初旬に職員の一斉作業で行う予定です。



## 第19回徳島県こども美術展

### ○書写の部

優秀賞 6年 福島 琴心

佳作 2年 福井 詩乃 3年 濱田 一輝 4年 河野 葵衣、高松 紗希

### ○絵画の部

佳作 6年 湯浅 愛菜

